
 令和３年10月23日（土） 

第54回南木倶楽部全国勉強会（第139回大阪読書研究会）  南木隆治（みなきたかはる） 

情況と本質  

本来の我が国のあるべき姿に立ち返り考えよう。現行憲法は脇に置いて、離れて考えよう。日本人の本来の憲法

は我々の心の中にある。洗脳された人々は脱洗脳して、自由にしてあげる

のが、国民としての正しいあり方だ。 

A アメリカは、一体何をやっている？（1942年アカデミー賞『フライン

グタイガー』）「義勇兵」と言ったって、戦闘機を投入してチャイナに加担

したのはアメリカ。日本人の『敗戦自虐史観』を払拭せよ。 

B ブレない、『フジ住宅』、ブレる『ソニー』。虎ノ門ニュース。 

 

虎ノ門ニュース 2021.10.20（水）大高未貴。ソニーの無責任な謝罪は、歴史的な罪だ。政府も何か言ったらど

うか？ ７月７日に新製品を売り出すのを、盧溝橋の記念日だから、けしからん。罰金払えと言われて千数百万

円を払った。ソニーはアホですか？【1937年（昭和12年）7月7日に中華民国北京（北平）西南方向の盧溝橋

で起きた日本軍と中国国民革命軍第二十九軍との衝突事件】そのあと起きた『通州事件』の責任はどうする。 

C ユーチューバー「改憲君」 

【昭和天皇肖像画｜三上悠亜】

大村秀章、津田大介が「あいち

トリエンナーレ・表現の不自由

展」の件で提訴される など - 

YouTube 

 

南木倶楽部のナニワを代表する

３人の「主婦」。山口さん、吉田

さん、大東さんが、立ち上がっ

てくださいました。ありがとう

ございます。 

提訴と同時に、「大阪市ヘイトス

ピーチ規制条例」に基づく「ヘ

イト認定」を申請しています。

大阪市の条例には、国籍条項が

なく、天皇陛下へのヘイト行為

は、直ちに全国民へのヘイト行為であると認めてくださいという申請です。大阪でも『不自由展』をされてしま

ったことが、提訴を決定しました。我那覇さんと、私には「入場の不自由展」でした。仮に整理券があっても入

れないと宣言されました。フジ住宅への『部落解放同盟』の態度も同じで、「解放新聞」は売らないそうです。 
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D 現在、武器を使わない、世界大戦進行中です。この戦いを我が国はいかに進めるべきか。最後に徳川家康に

なるのはどの国か。鎖国しなかったら、50年早く開国していたら、サイパン島が陥落したところで終戦に持ち込

めていたら。そういう ifを考えることは重要。そういうことをしないと、「戦略」は見えてこない。 

そして、正しい戦略は『日英同盟』の復活、である。 

E我が国はそのポテンシャルエネルギーとして、この4つの島だけで、全ヨーロッパ、そして合衆国と匹敵でき

る力がある。人口減少は国力として、問題にならない。１パーセントの人口減は、１パーセントの経済成長で、

打ち消せる。根本技術の変革をしたものの勝ち。例えば、コンピュータのクッキーはもう今までのように使えな

くなる。どうする？ 技術においても、徐々に日英同盟を強化し、日英が米国をやがて凌ぐ戦略が正しい。 

F オリンピック実施してよかった。していなかったら今年が危なかった。 

「ソニー」の体たらくを見ていると、冬季北京五輪ボイコットなどできそうにない。 

G「関ケ原」はアメリカ中間選挙が終わり、共和党復活、次期大統領にトランプ、または、その腹心がなり、我

が国首相は高市早苗になっているとき。２年半後が非常に重要。それまでにチャイナが自壊していない限り。 

H 「コロナ」。何の処方もせず、自宅待機させ、重症化させるのは犯罪的。「ワクチン」。若い人は、極力しない

ことを南木は勧める。「イベルメクチン」「５ALA」などで、自衛すべき。政府を頼りすぎるな。 

若く、元気で、病気にかかった事がないような人ほど、副反応がひどい。かなり副反応で亡くなっている。 

I 少し先のこととなり、西暦2040年、私は８０歳代後半だが、その時までに我々は日本を完全に再興し、 

『紀元２７００年祭』を盛大に挙行せねばならない。（昭和15 年、1940 年。『紀元２６００年祭』が、盛大に

行われ、その時、現在の『橿原神宮』が整備された。この時も５年前から大変な準備をした。 

J 米国内の政治情勢。「内乱」の危機は続く。ユーチューバー『我那覇真子』を参照してください。 

「私はshe/herです。」と、胸にワッペンをつけているスーパー店員の紹介。オハイオ州。 

K 大阪市議会（全会一致）、大阪府議会、で『拉致問題啓発に関する決議』維新も、自民も関係ない。 

 『ブルーリボン訴訟』一審裁判中に、決議を上げてくださり、有難い。 

L 繰り返すが、アメリカ海軍の「核シェアリング」が我

が国には、死活的に必要。政治家はここを頑張って欲し

い。せめてＮＡＴＯ諸国並にならねば。なお、非核3原

則のままで核シェアリングは可能。ここが南木案の優れ

ているところ。アメリカが乗ってこないのだったら、英

国海軍に我が国の最新潜水艦を売却して、核ミサイルか、

超音速トマホークを搭載できるように改装し、日英同盟

を結んで、南シナ海に、英国に属する潜水艦に常駐して

もらっても良い。その全費用を我が国が持つといえば、

英国は喜んで乗ってくるはず。日英同盟復活は歴史の必

然。必ずそこまで行く。行かない時はチャイナ共産党が

全人類を支配した時。 

M これも繰り返すが、チャイナ共産党崩壊後、国連常任

理事国にチャイナの後継国家が就任する事は絶対阻止。 

N 次の東アジアの常任理事国は我が国でなければならない。 

0『大阪都構想』 大阪の２重行政を解消する南木案は、大阪市を残したまま、大阪府知事が、大阪市長を兼任

する案。南木案を採用せよ。 

P 縄文人は偉かった。我が国の根本精神は縄文１万年以上、多分「旧石器時代」からの「平和共存思想」を基底

に持つ。その心は、宇宙とつながっていて、宇宙と交信できた。宇宙プログラムは一種の「情報」であり、祈り、

願いで書き換えられるかもしれない。『ブラックホールとホログラム』量子力学的宇宙論。映画「マトリックス」 

Q アメリカの『因果応報』はこれから。地霊。カリフォルニア。多言語。「銃、病原菌、鉄」。 

R（重要。皆様の協力依頼。）「フジ住宅裁判 控訴審大阪高裁」判決日は、11月18日(木)14時開廷。→ 地裁、

高裁の裁判官の証人尋問を、「ブルーリボン訴訟」で要請します。 

S「ブルーリボン訴訟 大阪地裁」次回は第６回11月19日14時開廷。両裁判とも、詳細は追って連絡します 

Ｔ『フジ住宅裁判』で入廷時、傍聴人に国旗バッジを外すことを求める清水裁判長の違法行為に関する裁判も準

備中です。（以上）                  （参考図書は別紙） 
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